



2学期がスタートしました!!

40日間の夏休みが終わりました。本日、2学期が無事にスタートし、まずは、大きな事故や事件などがなく、皆さん全員が安全に過ごせた夏休みであったことに安心しています。

夏休み中には、部活動の取り組みや広島平和記念式典への参加、英語スピーチコンテスト、3年生は高校の体験講座など多くの行事が開催され、精力的に参加をしてくださいました。また、陸上部の3年生、吉澤龍星さんは、7月末の大会で全国標準記録を見事に突破し、福井県で開催された全国大会への出場を果たしてくださいました。生徒の皆さんにとって、とても充実した夏休みであったと感じています。

これから、1年間の中盤にさしかかっていきます。一人ひとりが自分の目標をしっかり持ち、何事にも積極的に取り組んで欲しいと思います。まだまだ暑い日が続きますが、熱中症対策や感染症対策をしっかり意識しながら、元気に学校生活を送っていきましょう。

保護者の皆様へ

夏休み期間、保護者の皆様の見守りのおかげで、大きな事故や事件なく終えることができ、ありがとうございました。

この夏は、記録的な暑さが続きましたが、今後も高温が続くという予報になっています。これまでの夏の疲れが、体に蓄積している状況が懸念されますので、熱中症の防止対策には十分に気を付けていきたいと考えています。

また、8月8日には日向灘を震源とする地震が発生し、南海トラフ地震臨時情報（巨大地震注意）が発せられました。南海トラフ地震臨時情報に関しては、令和6年5月13日に「地震及び津波警報発表時の生徒の登下校について」でお知らせしております。災害においては、予想しきれない問題が発生する場合も考えられますので、地域の災害による被害状況などを踏まえ、常に生徒の安全を第一に考え、状況に応じて適切に判断し対応していきます。

これから感染症が流行しやすい時期になりますので、ご家庭におかれましては、毎日の健康観察を行っていただき、少しでも体調が悪い場合や発熱がある場合などは、ご家庭で様子を見ていただき、学校へ連絡をしてください。ご協力よろしくお願いいたします。

【9月行事予定】

2日(月) 常任委員会	19日(木) 立会演説会
3日(火) アルミ缶回収	24日(火) 常任委員会
7日(土)~8日(日) 市科学創作展	28日(土)~29日(日) 県中学陸上大会
10日(火) 生徒議会	中体連秋季大会
12日(木) 玉城わかば学園交流学習(3年)	30日(月) 認証式 常任委員会
14日(土)~15日(日) 伊勢度会陸上大会	
17日(火) エコキャップ回収	

◎ ◎ 夏休み中の活動 ◎ ◎

【第70回通信陸上競技三重大会】7月20日～21日 スポーツの杜伊勢陸上競技場
男子110H 6位 吉澤 龍星 (東海大会出場)
女子円盤投 8位 坂 美杜

【第40回三重県選抜陸上競技選手権大会】7月27日 スポーツの杜伊勢陸上競技場
男子110H 2位 吉澤龍星(全国大会出場)

【第91回 NHK 全国学校音楽コンクール】8月7日 亀山市文化会館
音楽部・合唱団 奨励賞 課題曲：「僕らはいきものだから」
自由曲：組曲「地平線のかなたへ」から 春に

【美術部作品展】8月10日 城田地区コミュニティーセンター



【中学生ピースメッセンジャー「広島平和記念式典参加報告会」】

8月24日 ハートプラザみその
発表者 垣内 葵衣・小久保 はな

※報告内容は、10月25日の文化祭で
還流してもらう予定です。

